

本PDFは下記ページに掲載されています。
<https://www.titech.ac.jp/enrolled/news/2020/047414.html>



Tokyo Tech

東工大学士課程学生向け

夏期期間・後学期の授業，大学生活について

益 一哉

東京工業大学 学長

Kazuya Masu

President, Tokyo Tech

2020年7月22日（水）：学士課程学生

基本方針

本方針の変更はありません

今般の困難な状況が少なくとも 2~3 ヶ月は継続することを前提とする。

- ① 大学は、学生と教職員の生命と健康を必ず守る。
- ② 感染症の（心身両面での）影響は個々人によって異なることを尊重し、それぞれができる範囲で教育・研究活動に従事することをお願いする。
- ③ 学生の環境や経済状況によらず、当初想定された期間での修了をできる限り担保する。
- ④ 研究活動については、学生・教職員の健康と他者への感染拡大防止に最大限配慮した上で継続する。
- ⑤ これら制約が教育研究等の成果に与える影響は無視し得ないが、その説明責任は大学執行部が負う。

益学長と東工大生、5つの約束

～2020年5月の緊急事態宣言解除を受けて～

1. 未来を創る皆さんの中からコロナ禍による経済的困窮で学業を諦める学生は出さない！
2. 修了時期のゴールは動かさない コロナ禍に負けず学位を勝ち取ろう！
3. 学生と教員の協働作業で新しい東工大型講義を創造しよう！
4. 研究再開だけではなく、コロナに負けない研究スタイルの再構築だ！
5. After/With コロナの社会ではさらに皆さんが必要だ！

Team東工大として、未来を切り拓く新たな思い

- 教育への取り組み
- 研究ならびに産学協働への取り組み
- 未来社会への取り組み
- 現状を克服し、挑み続ける心と共に

With/Postコロナにおいても、卒業生を社会に送り出し、新たなイノベーションの創出を促進する。

現状のコロナ禍を乗り越え未来を創っていくためのチャレンジに積極的に取り組んで行く。

